

# **Polsek Juntinyuat dan Koramil Bersatu Sambangi Warga Desa Juntikebon Pererat Kedekatan Dengan Masyarakat**

**Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)**

Aug 4, 2023 - 14:28



*Polsek Juntinyuat dan Koramil Bersatu Sambangi Warga Desa Juntikebon Pererat Kedekatan Dengan Masyarakat*

Indramayu, - Kedekatan dan sinergi antara kepolisian dan TNI (Tentara Nasional Indonesia) semakin terjalin erat di Kabupaten Indramayu.

Seperti yang terlihat pada Jumat (4/8/2023), Personil Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama anggota Koramil melakukan kegiatan sambang warga di Desa Juntikebon, Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan sambang ini bertujuan untuk mempererat kedekatan antara aparat keamanan dan masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, anggota kepolisian dan TNI berbaur dengan warga, mendengarkan keluh kesah, serta menyampaikan pesan-pesan positif terkait kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. Dengan kegiatan sambang seperti ini, kami ingin lebih memahami kebutuhan dan perasaan masyarakat, sehingga dapat memberikan pelayanan dan perlindungan yang lebih baik," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi.

Dalam kesempatan tersebut, petugas memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Masyarakat juga diingatkan untuk saling bekerja sama dengan aparat keamanan dalam melaporkan potensi gangguan kamtibmas atau kejadian yang mencurigakan.

Selain itu, kegiatan sambang ini juga menjadi momen untuk meningkatkan kerjasama dan sinergi antara Polsek Juntinyuat dan Koramil dalam menjaga keamanan wilayah.

Kolaborasi antara kepolisian dan TNI diharapkan dapat memberikan manfaat yang lebih besar bagi masyarakat dan menciptakan suasana yang aman dan nyaman.

"Dengan semakin eratnya hubungan antara kepolisian, TNI, dan masyarakat, diharapkan Kecamatan Juntinyuat umumnya Kabupaten Indramayu akan semakin aman, tertib, dan kondusif bagi seluruh warga," harap IPTU Dedi Wahyudi.